

Klub der Freiheitlichen Bezirksräte

Das Straßenschild in der Ludwig-Kirschner-Gasse ist durch Vandalismus unansehnlich und schlecht erkennbar.

In diesem Zusammenhang stellen die Freiheitlichen Bezirksräte gemäß §24 der Geschäftsordnung der Bezirksvertretungen in der Sitzung der Bezirksvertretung für den 23. Bezirk am 20.06.2024 folgenden

Antrag

Die zuständigen Stellen der Stadt Wien werden ersucht, das Straßenschild zu reinigen oder durch ein neues zu ersetzen.



BezR Roman Schmid
Klubvorsitzender